



Le Poing & La Rose

Lettre des socialistes de Chevilly-Larue

Mars 2013

<http://www.ps-chevilly.org>



Edito

Il faut trouver un autre compromis pour notre économie. Les règles - fiscalité, revenu minimum, respect du règlement interne... - sont nécessaires pour la dignité de chacun.

Trop nombreuses, elles bloquent, toutefois, l'économie, surtout quand la croissance n'est pas au rendez-vous. Pour dégripper le système, il faut jouer sur tous les paramètres. Augmenter les salaires ? Pour les plus modestes, bien entendu, mais le risque d'accroître nos importations nous impose d'utiliser d'autres paramètres. Alors, l'accord entre employeurs et partenaires sociaux, sur la sécurisation de l'emploi ouvre une voie. Elle n'est certes pas parfaite, du point de vue de certaines organisations syndicales qui

n'ont pas manqué de la critiquer. Mais il marque une volonté de sortir de l'affrontement quelque peu stérile entre salariés et employeurs. Tous ont envie de s'en sortir collectivement, chacun avec sa part d'efforts. Il faut savoir sortir des batailles de rue pour discuter largement autour de la table de notre avenir commun.

Patrick CEYPEK

Secrétaire de la section de Chevilly-Larue du Parti Socialiste.

Métro : le point de vue de Pascal Rioual

Le Premier ministre a annoncé, le 6 mars, l'engagement du gouvernement sur la question du « Grand Paris Express » (GPE). Le problème du transport en Île-de-France concerne une multitude de sujets essentiels - renouvellement du matériel roulant, rénovation des lignes RER,... - qui ont fait l'objet d'un accord entre la Région et l'État, en janvier 2011. Le GPE en est l'un des points essentiels.

L'enjeu est tel en terme d'activité économique pour le bassin francilien, qu'il faut prendre toutes les décisions nécessaires et les options les plus larges pour aboutir à la réalisation de ces investissements, dans un délai raisonnable. De nouvelles ressources - emprunts, renforcements des contributions des entreprises implantées en Île-de-France -, doivent être approfondies.

Pour Chevilly-Larue, le prolongement de la ligne 14 est fon-

damental. Et, ne doutons pas que la station des « 3 communes » non inscrite à ce jour, située à l'intersection des communes de L'Haÿ-les-Roses, Villejuif - intégrant le Val-de-Bievre - et Chevilly-Larue constituera un ballon d'oxygène pour un bassin de vie auquel nous sommes naturellement attachés. Encore faudra-t-il sortir des agitations pétitionnaires et politiciennes préélectorales qui perturbent notre ville, en nous penchant, une fois pour toute, sur les questions concrètes, comme le repositionnement de l'église sur une des 3 villes. Et pourquoi pas, d'ailleurs, sur Chevilly-Larue ?

En lien avec Jean-Jacques Bridey, le député de la circonscription, nous nous battons pour aboutir sur ces sujets cruciaux pour les Chevillais.

La nature en recul à Chevilly-Larue

Les travaux du nouveau centre de loisirs débutent dans le parc départemental. Encore une portion d'espace vert sacrifiée, alors que les opérations d'aménagement ne

manquent pas sur Chevilly-Larue. Quand cessera donc ce grignotage systématique des surfaces naturelles dans notre ville, déjà exposée à l'autoroute et aux lignes à haute

tension, et qui aurait mérité précisément qu'elles y soient plus qu'ailleurs préservées ?

Rythmes scolaires : vive l'excellence !

François Hollande a fait de la jeunesse une priorité de son quinquennat. La refondation de l'École, portée par Vincent Peillon, s'inscrit dans ce grand dessein. Avec, à la clé, un grand projet de société qui, loin de réaliser des ajustements à la marge, comme ce fut malheureusement trop souvent le cas dans le passé, s'est fixé pour objectif de transformer en profondeur notre système éducatif, afin de faire renouer avec la promesse républicaine d'égalité des chances.

La modification des temps scolaires prend sa juste place au sein de cette

réforme globale. Bien qu'elle n'en soit qu'une partie, elle n'en apparaît pas moins indispensable pour remettre l'école française sur le chemin de l'excellence et de la réussite pour tous. Aucune réforme de cette ampleur ne peut se faire sans le soutien et la mobilisation de tous. La délibération collective et la recherche du consensus ne sont pas des artifices, mais la condition de la réussite des réformes engagées. Le chef de l'État a d'ailleurs lui-même clôturé, l'été dernier, une vaste concertation, à l'issue de laquelle la modification des temps

scolaires a été unanimement approuvée et réclamée. Rarement une telle réforme aura fait l'objet d'un consensus aussi large. Ceci doit nous inciter plus que jamais à agir au plus près des chevillais, en répondant aux interrogations légitimes qui sont les leurs. Ce, d'autant plus que les modes d'organisation et la difficulté à s'organiser de manière rapide font débat. Et qu'il faudra du temps pour que les choses puissent se faire de manière efficace. **B.T**

Budget 2013 : les raisons de notre abstention

Le budget municipal sera soumis au vote, le 2 avril prochain. Avec une question à la clé : dans quelle mesure chaque euro dépensé contribue-t-il à renforcer la qualité de vie des Chevillais ? Répétons-le : la qualité ne se mesure pas à l'aune d'un sondage, dont l'unique ambition est de communiquer sur le bienfondé d'une politique orchestrée par le maire et ses affidés. À cela, nous opposons l'usage récurrent d'études ciblant l'ensemble des

services, à échéance régulière.

À quelques mois d'une échéance électorale capitale, on peut aisément présager que cet exercice budgétaire servira, cette année encore, d'alibi pour ne pas procéder à une hausse de la pression fiscale. Un air de déjà vu... Un budget dont nous connaissons les principales orientations et pour lequel nous prenons le parti de nous abstenir.

Chevilly-Larue, maillot jaune des dépenses !

Au registre des dépenses des deniers publics, le maire affiche une nouvelle fois ses banderoles, à l'instar des sponsors du Tour de France ! Oui, l'extension de la ligne 14 est un impératif sur lequel tout le monde s'accorde. On est, cependant, en droit de s'interroger sur le bien-fondé du déploiement d'une telle communication qui, à renfort de banderoles et de distribution de supports, à l'échelle communale - sur papier glacé cartonné, svp, "cher" à l'Agenda 21 et au contribuable -,

confirme sous une forme ainsi déguisée, le départ en campagne municipale du maire-candidat, à vos frais ! À vos frais également, une pseudo-enquête, dont tout ou partie des questions conduisait à une réponse pré-requise. On est en droit de s'interroger, enfin, sur le fait que chaque employé municipal ait reçu, à son domicile - et non sur son lieu de travail -, cette enquête d'(auto) satisfaction du maire. Est-il indécent de le dénoncer et d'en demander son coût ?

M.R.

Pour nous contacter ou nous rejoindre
par mél : <http://ps-chevilly.org> à la rubrique « contact »



Le Poing & La Rose

Commission paritaire N°63920 - ISSN : 0753-1044 - Directeur de la publication : Patrick CEYPEK